



# 2020 SCHOTTER CUP



---

## Info-Brief Nr. 3/2020 vom 17. März 2020

**Hallo liebe Schotter-Cup-Fahrer/innen und Interessierte,**

das Corona-Virus hat Deutschland und die Welt fest im Griff. Ihr verfolgt sicherlich aktuell, welche Maßnahmen getroffen werden, um die Grippe-Epidemie einzuschränken.

Bis Ostern dürfen keine Sportveranstaltungen durchgeführt werden. Und wir erwarten, dass auch danach nicht gleich wieder Rallyes genehmigt werden. Zum einen befürchten wir, dass die Zahl der Infizierten noch steigen wird, zum andern sind Helfer wie Ärzte, Rettungskräfte und Feuerwehrleute außerordentlich belastet und somit zurzeit nicht verfügbar.

Folgerichtig sind die Rallye Wittenberg und die Roland-Rallye von den veranstaltenden Vereinen abgesagt worden. Der Schotter-Cup bedauert das, aber seine Durchführung steht nicht in Frage, selbst wenn 2020 vielleicht nur fünf Läufe über die Bühne gehen sollten. Kerstin und Alfred sind erreichbar. Es darf auch weiter genannt werden, mit 47 Nennungen liegen wir sehr gut im Plan. Wir hoffen, dass der späte Startschuss in die Schotter-Saison 2020 am 11. Juli am Bergring Teterow fallen wird.

Sowie es Neuigkeiten über den Fortgang der Saison gibt, werden wir uns mit Infobrief 4 bei euch melden.

Alles Gute und auf Wiedersehen in Teterow!

**Alfred Gorny und Kerstin Munkwitz**

---

### **1. Absage Rallye Wittenberg am 28. März**

Der MSC Wittenberg hat am Sonntag, den 15. März, die 57. ADMV-Rallye Lutherstadt Wittenberg abgesagt. Alle Vorbereitungen waren getroffen, 47 Nennungen lagen vor (und rund 10-Fontane-Starter wollten noch für Wittenberg nennen. Ein späterer Termin ist nicht vorgesehen, die nächste Rallye in Wittenberg ist für das letzte März-Wochenende 2021 geplant.

### **2. Absage Roland-Rallye Nordhausen am 25. April**

Heute hat der Nordhäuser MSC die 50. ADAC-Roland-Rallye abgesagt. Die Aussicht, dass in fünf Wochen sich die Lage normalisiert hat, ist zu gering. Die im Februar erfolgte Zusage für Ärzte und Rettungswagen ist zurückgezogen worden. Für die Nordhäuser Organisatoren ist die Absage besonders bitter, weil zum 50-jährigen Jubiläum nicht nur die erste Rallye 70, sondern auch eine Menge beim „Drumherum“ vorbereitet war. Rallyeleiter Heinz Sievert gibt aber die Hoffnung nicht auf, dass die Roland-Rallye zu einem späteren Zeitpunkt noch in diesem Jahr durchgeführt werden kann. Wenn nicht – dann wird die Jubiläumsveranstaltung im April 2021 stattfinden.